ALIMENTATION

Aux soins de l'Agasa et des services d'hygiène municipaux, 1 500 opérateurs viennent d'être formés aux bonnes pratiques en matière d'alimentation de rue, jusque-là trop souvent au péril de la santé des consommateurs.

Page 7

SANTÉ

Un forum national à l'initiative du ministère de la Santé et en partenariat avec l'OMS et l'Onusida réunit jusqu'à ce mardi les professionnels de la santé sur le thème "Agissons ensemble pour mettre fin à la tuberculose et au VIH/sida ".

Page 8

CYCLISME

Comme les éditions précédentes, la 15e Tropicale Amissa Bongo ne s'annonce pas sous les meilleurs auspices pour les cyclistes gabonais, faute d'une préparation adéquate. Une simple mise en jambes, regrette l'entraîneur Abraham Olano Manzano

Page 13

À L'HEURE DES DÉFIS

REMANIÉ le 2 décembre pour incarner rupture, éthique et efficacité, le gouvernement Nkoghe Bekale V sait, autant qu'il ne peut jouir d'aucun état de grâce, qu'il doit agir dans l'urgence. Et les dossiers ne manquent pas, qui ont pour noms routes, grève au sein des régies financières, santé, éducation, enseignement supérieur, énergie ou habitat.

Pages 2 & 3



Pour moi quoi...

La réaction d'un Gabonais quand il découvre ces images de la Nationale 1 - à seulement 80 Km de la capitale - transformée en pote-pote, c'est de croire tout de suite à de la manipulation... Et pourtant, c'est la réalité. Le plus révoltant est que ça fait des années qu'on tire la sonnette d'alarme sur l'état piteux de nos routes. Notamment cette Nationale 1 que doit emprunter tout visiteur étranger désireux de découvrir le Gabon profond. Là, là, là, c'est le désastre de trop. Mais, combien de fois n'a-t-on pas gémi et supplié à genoux le gouvernement de se mouvoir pour ça ? Tu parles, comme toute réponse, c'est le silence radio. Et dire que le Présida n'a de cesse de lui rappeler que ça là, c'est sa priorité

des priorités. Qui l'entend ? Ils n'en font qu'à leur guise. Peut être, ces défaillants attendent que le Patron fasse le job à leur place... Il a fallu que la situation menace de virer à l'émeute pour les voir (enfin) agir en médecin après la mort puisqu'ils été contraints de dépêcher des engins lourds sur place pour bricoler les 4 Km de l'enfer. Pourquoi n'y ont-ils pas pensé à temps ? Eh ben, vous savez chez nous, chacun s'occupe de son village, le Gabon leur importe peu. Résultat, le pays se meurt sous leurs yeux. On en a la preuve avec ce qui se passe au PK 80 ...

Alors, nous des mapanes, on pense que quand on ne peut pas, c'est plus sage de l'avouer et au suivant quoi...

...MAKAYA

FIFA

Le président de la Fifa Gianni Infantino effectue ce mardi à Libreville une visite express – sa deuxième depuis qu'il est à la tête de l'instance faîtière du football mondial – au cours de laquelle il s'entretiendra avec le président Ali Bongo Ondimba.

Page 12

SCORPION

A la demande de ses avocats, c'est finalement demain mercredi que l'honorable Justin Ndoundangoye sera devant le juge d'instruction pour information, dans le cadre de l'opération anticorruption.

FOOTBALL

La Linafp a proposé hier la date du 11 janvier pour le coup d'envoi du National-Foot. Une annonce qui a laissé sceptiques les présidents de clubs qui disent attendre du ministère des Sports des garanties quant au bon déroulement de l'épreuve.